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ABSTRAK 

Penelitian ini termasuk penelitian field research (penelitian lapangan) dengan 

menggunakan pendekatan kuantitatif. Pengambilan data menggunakan skala, wawancara, 

observasi, dan dokumen. Pengambilan sampel responden menggunakan probolity 

sampling  dan penentuannya menggunakan simple rondom sampling. Jumlah responden 

terdiri dari 50 siswa yang dirondom dari 270 siswa. Analisis penelitian menggunakan 

SPSS.17 dengan regresi berganda.  

Hasil penelitian menunjukkan, Pertama Terdapat pengaruh positif dan signifikan 

Kecerdasan Emosional terhadap Prestasi Belajar Qur’an Hadits MI Miftahul Falah 

Jatimulyo Bonang Demak  dengan dasar variable Kecerdasan Emosional  bisa 

meningkatkan Prestasi Belajar Qur’an Hadits MI Miftahul Falah Jatimulyo Bonang 

Demak  sebesar 0,898. kedua Terdapat pengaruh positif dan tidak signifikan Kecerdasan 

Spiritual tehadap Prestasi Belajar Qur’an Hadits MI Miftahul Falah Jatimulyo Bonang 

Demak, dengan pengaruh sebesar 0.154. dan ketiga Terdapat pengaruh positif dan 

signifikan antara  Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan Spiritual tehadap Prestasi 

Belajar Qur’an Hadits MI Miftahul Falah Jatimulyo Bonang Demak ,dengan hasil nilai 

signifikansi uji serempak (uji F) diperoleh nilai 0,002, dengan demikian nilai signifikansi 

yang  diperoleh  lebih  kecil  dari  probabilitas α  yang  ditetapkan  (0,002  < 0,00).  Jadi  

H0  ditolak  dan  H1  diterima.   

 

Kata Kunci : Kecerdasan Emosional, Kecerdasan Spiritual, Prestasi Belajar Qur’an 

Hadits 
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ABSTRACT 

 

This research includes field research (field research) using a quantitative 

approach. Data collection using scale, interview, observation, and document. Sampling of 

respondents using probolity sampling and determination using simple rondem sampling. 

The number of respondents consists of 50 students who dirondem of 270 students. The 

research analysis used SPSS.17 with multiple regression.  

The results showed, First There is a positive and significant influence Emotional 

Intelligence on Achievement Learning Qur'an Hadith MI Miftahul Falah Jatimulyo 

Bonang Demak with basic variables Emotional Intelligence can improve Achievement 

Learning Qur'an Hadith MI Miftahul Falah Jatimulyo Bonang Demak of 0.898. second 

There are positive and insignificant influences Spiritual Intelligence tehadap 

Achievement Learning Qur'an Hadith MI Miftahul Falah Jatimulyo Bonang Demak, with 

the influence of 0.154. and third There is a positive and significant influence between 

Emotional Intelligence and Spiritual Intelligence tehadap Achievement Learning Qur'an 

Hadith MI Miftahul Falah Jatimulyo Bonang Demak, with the results of significance 

value of simultaneous test (F test) obtained value 0.002, thus the value of significance 

obtained is smaller than determined probability α (0.002 <0.00). So H0 is rejected and H1 

accepted. 
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 الملخص
 

جمع البيانات  .يشمل هذا البحث البحث الميداني )البحث الميداني( باستخدام منهج كمي  
وتحديد  أخذ عينات من المجيبين باستخدام أخذ العينات .باستخدام المقياس والمقابلة والملاحظة والوثيقة

استخدم  .طالبًا ٠٧١طالبًا من أصل  خمسينيتكون عدد المستجيبين من  . باستخدام العينات البسيطة
 .مع الانحدار المتعدد تحليل البحث

نتائج هذه الدراسة، الأولى هناك تأثير إيجابي وكبير على العاطفي إنجاز التعلم الاستخبارات القرآن الكريم 
فلاح جاتيموليو بونانج ديماك مع المتغير الأساسي يمكن أن تحسن مدرسة الإبتدائية مفتاح الالحديث في 

فلاح جاتيموليو بونانج ديماك في مدرسة الإبتدائية مفتاح الالتحصيل العلمي القرآن الكريم الحديث في 
القرآن الكريم الحديث الى 8 هناك على حد سواء تأثير إيجابي وهام في تحقيق المخابرات الروحي .۰8.8

والثلاثة هي تأثير إيجابي ۰١٠١٠فلاح جاتيموليو بونانج ديماك ، مع تأثير الإبتدائية مفتاح ال مدرسةفي 
مدرسة القرآن الكريم الحديث في  الىوكبير بين الذكاء العاطفي والتحصيل الاستخبارات الروحي 

ر في وقت واحد ة  الاختبافلاح جاتيموليو بونانج ديماك ، مع نتائج ذات قيمة كبير الإبتدائية مفتاح ال
 α، وبالتالي فإن قيمة أهمية الحصول على أصغر من احتمال محدد .۰8۰۰( حصلت على قيمة )اختبار

 (8 لذلك يتم رفض  وتقبل ۰8۰۰8> .۰.۰۰)
 

 الكلمات المفتاحية: الذكاء العاطفي ، الذكاء الروحي ، تعلم تحفيظ القرآن الكريم


